

LE REPOS DU RANDONNEUR

Au retour d'une grande sortie en forêt, le randonneur de la Sylve aspire à se reposer.

Au préalable, il aura, bien sûr, ôté ses bonnes chaussures de marche et rêvera peut-être de *dormir les doigts de pied en éventail*.

Il dormira *comme un loir* ou *comme une marmotte*. Mais il vaut mieux *dormir à poings fermés* ou *dormir sur ses deux oreilles*. *Dormir d'un sommeil de plomb* ou *dormir d'un profond sommeil*, le randonneur souhaite toujours *dormir d'un sommeil réparateur*.

Dormir en chien de fusil ou *dormir recroquevillé*, au retour d'une sortie en forêt, notre randonneur *dormira certainement comme une souche*, sauf, si, dans ses rêves, il se rappelle *les histoires à dormir debout* racontées avec ses amis en marchant sur les sentiers forestiers.

Respectueux de l'environnement, le randonneur de la Sylve évitera *de dormir comme une taupe (ou un sabot)*.

Il devra aussi éviter de *ne dormir que d'un œil*, de *ne dormir que sur une oreille*, les yeux ouverts ou de *dormir en gendarme* ce qui voudrait dire qu'il a beaucoup de préoccupations ou de soucis.

Après une bonne journée de marche en forêt, le randonneur pourra sauter un repas car « *qui dort dîne* » !

Quoi qu'il en soit, les randonneurs de la Sylve trouveront toujours un grand réconfort en *s'endormant du sommeil du juste*.

Jean PRIEUX